
libro instructivo en este sentido y explica en forma accesible y sencilla cómo se ha venido desarrollando históricamente esta rama fundamental de la política y del derecho.

Los autores, Carlos Naudon y Alberto Sepúlveda, abogados ambos, profesores, diplomados, especialistas en la materia, con vasta experiencia en el ámbito académico. Carlos Naudon fue, además, comentarista internacional en la televisión, canales 7 y 13, y también en diversos diarios y revistas; miembro de delegaciones chilenas a la Asamblea General de las Naciones Unidas y autor de ensayos y libros como *América 70*, *América Iuspiante*, *Proyecto Social de Marítimo* y *El futuro es hoy*. Carlos fue un hombre sencillo, intelectual destacado pero ajeno a protagonismos, amistosa, abierta, lo conoció mucho por largos años. Difumos que inexplicablemente, a raíz del golpe militar de 1973, estuvo preso en el Estadio Nacional y en Chacabuco. Pero permaneció en Chile. Fue exonerado de la Universidad y excluido de los medios de comunicación. No alcanzó a ser reincorporado. Falleció en 1993. Alberto Sepúlveda, en el epílogo de este libro, hace un merecido recuerdo de Carlos, muy justo y emotivo.

Por su parte, Alberto Sepúlveda ha dictado cursos y conferencias en universidades y centros académicos de Estados Unidos, América Latina y Europa. En la actualidad se desempeña como profesor de Política Mundial en esa Academia Diplomática de Chile y dicta cursos en el Instituto de Ciencia Política de la Universidad de Chile. Es autor de varios libros; a saber, *¿Es posible la democracia en América Latina?* Un estudio sobre los militares y la política, que obtuvo el Premio Nacional de Ensayo, 1993, del Consejo Nacional del Libro y la Lectura, y *Los años de la Patria Joven. La política chilena entre 1973 y 1970*, ambos editados por CFSOC, que tengo el honor de dirigir.

Este nuevo libro que hoy presentamos se refiere al estudio de las relaciones internacionales, al problema del poder a escala mundial, a lo que permanece en ese sentido por todo un período histórico y a los cambios o mutaciones que inevitablemente se producen en esta esfera tan decisiva como es la del poder mundial o internacional.

Esta disciplina del conocimiento adquirió sólo en el siglo XX un carácter propio o diferencia-

INTRODUCCION A LA POLITICA MUNDIAL, PERMANENCIAS Y MUTACIONES

CARLOS NAUDON DE LA SOZA Y ALBERTO SEPULVEDA

Editorial Crítica, Santiago, Chile 1998

CARLOS NAUDON DE LA SOZA
ALBERTO SEPULVEDA ALVARESA

INTRODUCCIÓN A LA POLÍTICA MUNDIAL PERMANENCIAS Y MUTACIONES



* Rolf Dibam es novelista y cuentista chileno. Se ocupa correspondiente al prólogo de ese volumen de cuentos, que incluye a ocho autores argentinos, ocho brasileños, ocho paraguayos y ocho uruguayos.

Introducción a la política mundial, permanencias y mutaciones [artículo] Julio Silva Solar

Libros y documentos

AUTORÍA

Silva Solar, Julio, 1926-2014

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Introducción a la política mundial, permanencias y mutaciones [artículo] Julio Silva Solar. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)